









## LAS ASOCIACIONES PROFESIONALES SE PRONUNCIAN A FAVOR DE LA MOVILIZACIÓN

Desde CSIF, CCOO y UGT hacemos público el pronunciamiento conjunto de la Asociación Profesional del Cuerpo Superior de Letrados de la Administración de la Seguridad Social y de la Asociación Profesional de Médicos Evaluadores de la Seguridad Social en el que comparten mayoritariamente nuestras preocupaciones por la recuperación del servicio público al que tiene derecho una ciudadanía maltratada a fecha de hoy por la Administración de la Seguridad Social.

Hacemos nuestras sus reivindicaciones junto con las del conjunto de los trabajadores y trabajadoras de la Seguridad Social por estar fundamentadas en derecho y ser comunes con las del conjunto del personal del Sistema, invitando a estos colectivos, como al conjunto de afectados por el mal funcionamiento de la Seguridad Social a la participación en las medidas de presión que tiene por objeto el cumplimiento de la ley, de los acuerdos pendientes y de la recuperación de un servicio público que ha perdido el respeto por la ciudadanía.







En Madrid, a 14 de noviembre de 2022.



Sobran los motivos y faltan soluciones movilízate